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     「知立市はたちの集い」に出席して 
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 １月 7日、知立市文化会館において「知立市はたちの集い」が開催されました。私
の 3人の子供達は、はるか以前に参加の為、最近の成人式は、テレビの映像を観る程
度でした。 
 そして、ここ数年はコロナ禍の為、以前とは形を変え、知立市も知立中学校、竜北中
学校、そして知立南中学校の卒業生が時間をずらして式を執り行っていたかと思いま
す。ましてや私の子供達の時は、15年から 20年位前の話なので、現在とは随分形式も
違い、3校が一堂に会し、式後は各学校が市内の各々の会場へ集合して、同窓会を開催
していました。今年の成人の人達は、式後どのような形で盛り上がったのでしょうか。
いずれにしても人生一度しかない「はたちの集い」。懐かしい友とのしばしの語らい、
再会を満喫できたらと心よりお祝いしたい気持ちでいっぱいになりました。そして、
その場に出席させて頂いた私はといえば、２０年以上パティオちりゅう少年少女合唱
団に関わらせて頂いているお蔭で、２人の卒団生の晴れの門出に遭遇することが出来
ました。 
 彼女達は、小学校１年生から６年生まで、毎週土曜日の午前中に合唱の練習を共に
した子供達です。振袖で着飾った２人と写真を撮り、とても幸せな時間を過ごす事が
出来ました。 
 
 知立市の新成人の皆さん。これからもご家族や友達との関わりを大切にして羽ばた
いてください。 
 


